

Müllsammeltag 2018

Auch in diesem Jahr waren die Schüler der Freien Grundschule Bröbberow am 23.3.2018 wieder fleißig. Die Klassen 1 und 2 hatten es sich zur Aufgabe gemacht, den Wanderweg an der Beke vom Müll zu befreien. Begleitet wurden sie dabei von Frau Hoffmann und Frau Gammelin sowie Mewes und Leonard aus der 6. Klasse. So zogen sie, ausgestattet mit Müllsäcken, Handschuhen und wetterfester Kleidung, um 9 Uhr in der Schule los.



Auf dem Weg durchs Dorf sammelten die Kinder vor allem alte Glasflaschen, Bierdeckel und Verpackungsreste. Am



Wanderweg angekommen, fanden sie vor allem alte Baumschutzhüllen und Plastikmüll. Weil der Weg, aufgrund des geschmolzenen Schnees, noch sehr nass und matschig war, war das Wandern ziemlich beschwerlich und die Gummistiefel mussten

ganze Arbeit leisten, um die Füße trocken zu halten.

Aber die fleißigen Sammler waren gut vorbereitet und ließen sich nicht von ihrer Aufgabe abbringen.

Für eine kleine Stärkung zwischendurch war auch gesorgt, sodass die Kinder gestärkt und mit vollen Müllsäcken den Rückweg antreten konnten.

Vorher hatten sie allerdings auch noch Zeit für ein kleines Fangspiel auf der Wiese.



Nach zwei Stunden fleißiger Arbeit, kehrte die Gruppe um 11 Uhr mit vollen Müllsäcken zur Schule zurück. Die Aktion war ein großer Erfolg. Die Kinder waren erstaunt, wie viel Müll sie gefunden haben und stolz, die Natur von ihm befreit zu haben. Im nächsten Jahr werden sie bestimmt wieder fündig.